



### **Information zur Gründung der Arbeitsgruppe „Plattform Schuelwäg“**

Seit dem Start der neuen Kreisschule am Wisenberg sind die Schülerinnen und Schüler zu Fuss, mit den öffentlichen Verkehrsmitteln und den Fahrrädern zwischen unseren Dörfern unterwegs.

Aufgrund verschiedener Rückmeldungen sowohl von Seite der Eltern wie auch aus der Bevölkerung hatte der Kreisschulrat und die Schulleitung der Primarschule am Wisenberg die Eltern im Dezember 2023 und Mai 2024 zu Elternabenden eingeladen. Das Ziel der Veranstaltungen war es, durch einen offenen Austausch die Befindlichkeit aller Beteiligten sichtbar zu machen und mögliche Vorgehensweisen zu besprechen.

Im Mai 2024 wurde die Idee entwickelt, eine Arbeitsgruppe zu gründen, die Anliegen den Schulweg betreffend in Zukunft aufnehmen - und in Zusammenarbeit mit den Beteiligten mögliche Herangehensweisen ausarbeiten wird.

Diese Arbeitsgruppe wurde nun am 14. Oktober 2024 gegründet. Da der Schulweg in der Verantwortung der Eltern liegt, setzt sie sich ausschliesslich aus Eltern zusammen, soll aber auch ein Bindeglied zwischen Schule und Öffentlichkeit sein.

Die Arbeitsgruppe hat sich zum Ziel gesetzt, durch gut vernetzte Zusammenarbeit mit allen Beteiligten dazu bei zu tragen, dass die Schülerinnen und Schüler – und alle anderen Beteiligten – sich im Bus und auf der Strasse sicher bewegen und wohl fühlen können.

Um aktiv ihre Arbeit aufnehmen zu können, ist die Arbeitsgruppe auf Rückmeldungen von Seite der Kinder, der Eltern und aus der Bevölkerung angewiesen. Bei Bedarf dürfen sich alle per sofort über die Kontaktpersonen bei der Arbeitsgruppe melden.

Die Arbeitsgruppe freut sich sehr auf eine spannende Zusammenarbeit!

#### **Kontakt:**

Irene Gosteli: 079 666 87 30, hof-wollstell@gmx.ch

#### **Stellvertretung:**

Ueli C. Müller: 076 522 19 76